



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, evalúe la posibilidad de reposición del destacamento policial en el Hospital Regional de Vera, retirado en el año 2022; atento a los hechos de inseguridad y violencia en dicho nosocomio de la ciudad de Vera.

Ariel Bermúdez
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Ante los hechos de violencia en contra de la Dra. Camila Wagner, ocurrido el día 16 de junio en el Hospital Regional de Vera, no sólo hemos expresado nuestro total repudio, sino también queremos solicitar al Ministerio de Seguridad, la reposición del destacamento policial que fuera retirado del nosocomio en el año 2022.

Ante esta violenta situación padecida por la médica, debemos destacar que del Hospital Regional de Vera fue retirado un el destacamento policial en el año 2022. Lamentablemente, este no es un hecho aislado, sino que vienen sucediendo en este y otros nosocomios de la región.

La inseguridad no se circunscribe a los grandes centros urbanos, sino que se extienden a lo largo y ancho de nuestra provincia.

A raíz de estos hechos, se reunieron el representante de los Profesionales ante el Consejo Asesor del nosocomio, Dr. José Bermúdez, y la representante del sindicato médico AMRA, Dra. Sandra Barbieri, quienes no solo repudiaron la situación de violencia; sino que hicieron una serie de reclamos.

Han solicitado formalmente a la Dirección y al Consejo Asesor del Hospital Regional de Vera:

- 1) Reposición del destacamento policial que fuera retirado el año 2022.
- 2) Colocación de cámaras de seguridad.
- 3) Ampliación a 24 horas la seguridad privada.

Estos hechos fueron denunciados ante la policía de Vera y también interviene el ministerio público fiscal.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por todo lo expuesto anteriormente, solicito el acompañamiento de mis pares en el presente Proyecto de Comunicación.

Ariel Bermúdez
Diputado Provincial